

Dos años más durará la escasez de café

Río de Janeiro, mayo 6. (AP). (Por Eduard Gallardo). La actual escasez mundial de café —y su consecuencia de precios altos—, durará cuando menos otros dos años, según han vaticinado peritos de varios países productores.

"Esto es un hecho", dijo hoy un vocero del Instituto Brasileño del Café (IBC): "el mundo tiene menos café del que piden los consumidores, y esta situación durará cuando menos otros dos años".

Los peritos aquí, incluyendo al presidente del IBC Camilo Calazans, dicen que una

baja de los precios en los mercados de Nueva York y Londres esta semana fue "un fenómeno temporal" causado por el principio del clima cálido en los Estados Unidos cuando el consumo tradicionalmente disminuye.

Subirán los precios

"Este es el momento para que los estúpidos vendan y los listos compren" porque los precios subirán nuevamente, dijo Calazans.

Calazans y otros peritos del IBC han dicho que no esperan que los precios suban más

Pasa a la página 69

Reiniciase negociación sobre el Canal el lunes

Panamá, mayo 6. (Latín). (Por Luis Carlino). Los aspectos económicos de un nuevo tratado del Canal de Panamá figurarán por primera vez en el temario de las negociaciones en la ronda a iniciarse el lunes en Washington, se informó oficialmente aquí. Un comunicado de la comisión nacional de información señaló anoche que "por instrucciones expresas" del jefe de gobierno Omar Torrijos, Panamá abordaría un tema que prometió relegar hasta tanto se resolviera el problema de su soberanía total en el istmo.

Los observadores locales interpretaron la declaración como un indicio de que ambos países habrían superado escollos fundamentales en la marcha hacia un acuerdo que reemplace al firmado en 1903.

do que reemplace al firmado en 1903.

El tratado vigente establece el pago de 2.3 millones de dólares en concepto de anualidad, aunque el general Torrijos sostiene haber rechazado este dinero hace años, el gobierno de la Zona del Canal afirma que la suma sigue

Pasa a la página 27

Ejército mata dos guerrilleros más en la Argentina

Buenos Aires, mayo 6. (Latín). Las fuerzas de seguridad dieron muerte a dos presuntos guerrilleros e hirieron a una extremista en tres incidentes ocurridos en diferentes puntos del país, informaron fuentes oficiales.

El primer incidente, del cual

Pasa a la página 70

Carter planta un árbol en casa que fue de Washington

Londres, mayo 6 (AP). El presidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter, visita el corazón industrial de Gran Bretaña y plantará un árbol en el hogar de los antepasados del presidente George Washington, antes de enfrocarse en una serie de conferencias económicas este fin de semana con dirigentes de los países industrializados del mundo. Carter, quien arribó aquí anoche, es huésped del primer ministro James Callaghan en una gira por Newcastle, centro carbonero y portuario de importancia.

Carter se trasladó de su alojamiento londinense por vía aérea a Newcastle a primera hora de hoy. Luego de visitar la ciudad por espacio de 4½ horas, los Carter, Callaghan y sus comitivas viajarán en automóvil unos 10 kilómetros hacia el oeste para visitar la aldea de Old Washington, para visitar la casa en que residieron los antepasados del primer presidente de los Estados Unidos entre los años 1183 y 1613.

tar la aldea de Old Washington, para visitar la casa en que residieron los antepasados del primer presidente de los Estados Unidos entre los años 1183 y 1613.

Retorno de álamo

En los predios de la propiedad, Carter plantará un retoño de álamo proveniente de la finca que

Pasa a la página 69



Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARTER Y CALLAGHAN. Newcastle, Inglaterra, mayo 6. (AP). El primer ministro inglés James Callaghan (izquierda), conversa hoy cordialmente con el presidente norteamericano Jimmy Carter, durante la visita que hizo éste a Newcastle, en el nordeste de Inglaterra.

Alegre recorrido de Carter por Nordeste de Inglaterra

Londres, mayo 6 (UPI). (Por Helen Thomas). El presidente norteamericano Jimmy Carter recorrió alegremente el nordeste de Inglaterra en la porción simplemente turística de su primer viaje al extranjero como jefe del gobierno de los Estados Unidos. Pero el placer dará pronto paso al trabajo. Este fin de semana participará en Londres de la reunión económica en la cumbre de jefes de Estado de las siete naciones industriales más poderosas de Occidente y luego viajará a Ginebra para sostener conversaciones sobre el Oriente Medio y participará en una conferencia cumbre de 15 naciones de la Alianza Atlántica sobre cuestiones de defensa y paz mundial.

Carter se limitó hoy a disfrutar de sí mismo y en sus andanzas de la jornada su viejo espíritu de político pudo más que la sobriedad de su cargo presidencial.

de la jornada su viejo espíritu de político pudo más que la sobriedad de su cargo presidencial.

Cálido recibimiento

Estrechando racimos de manos a la vez, sosteniendo a un niño en los brazos, luciendo un brillante traje nuevo y una sonrisa más

Pasa a la página 28

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 6 de mayo). Acontecimientos de mayor importancia. Esta ha sido una semana de altas y bajas para el USdólar, pese a que haciendo un balance sus pérdidas han sido pequeñas. El marco alemán fue realmente la moneda que mostró mayor solidez. Los rumores de una posible reevaluación del florin holandés dentro de la serpiente se apaga. La tasa de descuento para dicha moneda fue reducida.

más alto que lo esperado y ello ejerció presión bajista sobre el USdólar.

USdólar

La ajustada política monetaria adoptada por el "Fed" (las tasas objetivo de crecimiento de M2 y M3 han sido ligeramente reducidas) produjeron un aumento de las tasas de interés. El aumento en abril del índice de precios al por mayor (1.1 por ciento, como el mes previo) fue, sin embargo,

Marco alemán

El marco alemán logró el punto culminante del año contra el USdólar. Esta moneda se benefició de la nueva baja registrada en el índice de precios al consumidor (3.7 por ciento en un año en abril).

Pasa a la página 70

Vesco niega haber financiado la campaña del Pdte. Oduber

San José, Costa Rica, mayo 6. (AP). El financiero norteamericano fugitivo Robert L. Vesco, previamente acusado de donar en forma secreta 200.000 dólares para la campaña de reelección del ex presidente norteamericano Richard M. Nixon, negó que hubiese financiado la campaña de 1974 del presidente Daniel Oduber. Vesco dijo en declaración hecha a través de un colaborador que nunca violó ninguna ley en Costa Rica, donde buscó refugio hace cinco años para evadir una causa por fraude en los Estados Unidos.

La declaración respondió a un artículo aparecido el 23 de abril en la revista norteamericana "New Republic", la cual dice que el ex presidente costarricense José Figueres manifestó que Vesco financió la campaña de Oduber.

Figueres fue fundador del Partido de Liberación Nacional, que respaldó a Oduber en 1974

Alude al Watergate

"Debería resultar obvio que con todos los problemas del caso Watergate que rodearon una presunta contribución a la campaña presidencial de Nixon, yo no haría nada que pudiera significar

Pasa a la página 68



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CALUROSO RECIBIMIENTO. Newcastle, Inglaterra, mayo 6. (AP). El público de esta ciudad de Newcastle, rodea al presidente Carter de los Estados Unidos, durante la visita que hizo éste hoy a la

ciudad. Carter plantó un árbol simbólico, un álamo. momentos después, frente a la casa de los antepasados de George Washington.